
Aunque soy madrileña de nacimiento, vengo de una familia bastante nómada. Estudié en el Liceo Italiano de Madrid y 
cursé la licenciatura de Física en la Universidad Autónoma de Madrid. Durante los últimos dos años de licenciatura llevé 
a cabo un proyecto de investigación en la estación de la Agencia Europea del Espacio en Madrid. En 2009 me mudé al 
Reino Unido para hacer el doctorado en la Universidad de Hertfordshire. Trabajé en la Universidad de Leicester de 2013 
a 2017 y, desde entonces, trabajo en la Open University, una universidad a distancia (parecida a la UNED). 
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